

Neulich hatten wir den Gedanken, dass wir vielleicht mal «Re-Set» drücken sollten, dann würde dieser Satz erscheinen: «Im Zentrum steht der Mensch»

Seit vielen Jahren arbeiten wir nun schon bei LIV. Klient*innen und Kolleg*innen kamen und gingen, Gebäude wurden bezogen, gestaltet, umgeräumt, ausgeräumt. Strukturen ersonnen, gefestigt und wieder angepasst oder verworfen. Manchmal fühlen wir uns etwas alt, wenn die nächste «Re-Organisation», der nächste «Re-Start» ansteht...



Angela Moser
Carola Rebstein

Fallbegleiterinnen
Geschrieben im November 2023
als Mitarbeiterinnen von LIV –
Leben in Vielfalt Basel



Illustrationen von Roland Minikus